

Ressort: Finanzen

Fernbusunternehmen bereit zur Mitfinanzierung von Busbahnhöfen

Berlin, 05.06.2014, 18:02 Uhr

GDN - Angesichts des rasanten Wachstums des Fernbusmarktes sind die Unternehmen aus der Branche bereit, sich an der Finanzierung neuer Busbahnhöfe in Städten zu beteiligen. "Die Fernbusbranche möchte sich über Stationsentgelte an den Kosten der Buserminals in den Kommunen beteiligen", sagte der Präsident des Busverbandes BDO, Wolfgang Steinbrück, dem "Handelsblatt" (Freitagsausgabe).

Die Branche brauche keine "Glaspaläste", sondern ein Mindestmaß an Komfort. "Dazu gehört ein Wetterschutz, eine Toilette, ein Fahrkartenschalter und ein Kiosk", sagte Steinbrück. In einer Studie für "Mein Fernbus" sowie "ADAC Postbus" kommt die Beratungsgesellschaft KCW zu dem Schluss, dass zunächst die "Aufwertung vorhandener Flächen in den Kommunen" zu Haltestellen wichtig sei, schreibt das "Handelsblatt". Da drei Viertel der Kunden mit öffentlichen Verkehrsmitteln anreisen würden, sei "ein gut erreichbares Terminal von Vorteil", heißt es demnach in der Studie.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-35756/fernbusunternehmen-bereit-zur-mitfinanzierung-von-busbahnhoefen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619